

Expositor: Marco Antonio Alarcón Barrón

Bienestar social "Combate a la pobreza y atención a grupos en situación de vulnerabilidad"

Acceso a la cultura y el arte.

¿Qué estrategias piensa implementar para que la gente en situación de vulnerabilidad tenga acceso a las actividades culturales?

Es bien sabido que la cultura y el arte son dos aspectos que están abiertos al público en general y es un derecho para todas las personas del municipio de San Antonio la Isla.

desafortunadamente en la actualidad se tiene el estigma de que el arte y la cultura es solo para un cierto sector de la población, actividades de talleres culturales como pintura, danza o música requieren de un pago para cubrir los servicios de los maestros.

pago que para una persona en situación de vulnerabilidad es complicado efectuarlo debido a que tienen que poner en la balanza entre sus necesidades básicas y el arte, priorizando así cubrir gastos como canasta básica, productos de higiene personal y servicios como gas y luz, dejando así excluida la parte artística pues esta es una actividad intelectual y didáctica.

si bien el arte no es una prioridad si es una necesidad para que las personas puedan desarrollar habilidades encontrando en estas una forma de poder expresarse y sensibilizarse, acciones que por falta económica las personas en vulnerabilidad no pueden acceder, motivó por el cual es importante generar estrategias que permitan a este sector poder tener acceso a dichas actividades culturales y artísticas.